
議 事 録 
作成日 令和 5年 4月 28日 

作成者 加藤 

 

会議名 さいたま市シニアユニバーシティ北浦和校第１９期校友会理事会（令和 5年 4月度） 

日 時 令和 5年 4月 28日 午後 2時 00分～午後 3時 15分 

場 所 浦和ふれあい館第二会議室 

出席者 

（敬称略） 

尾形、森川、青木、寺尾、嶋、原山、藤原、船崎、新、湯浅、神谷、麻生 

梅野、瀧澤、永島、宮村、加藤 以上、出席者 17名 

内田、菊地、桑原、堀口、小林、中島、川岸、宇野 以上、欠席者 8名 

 

次   第 (議  題) 

1.会長挨拶 

2.新理事紹介 

3.総会について 

4.総会議案書の審議 

5.懇親会について 

6.校友会費の徴収について 

7.HPの活用について 

8.その他 

以上（司会：総務担当加藤） 

決定事項・課題等（順不同） 

1.会長挨拶(尾形) 

・今期、当 19期校友会が上部団体である北浦和協議会の運営担当を務めることになったことの報告と 

それに伴う協力の要請を行った。 

2. 新理事紹介(尾形) 

・青木、嶋、寺尾の 3名の理事の退任発表と、代わりとなる永島、瀧澤、宮村の理事候補の紹介を 

行った。 

3.総会について(加藤) 

・総会に向けた本理事会の位置づけ、及び総会の審議事項 8項目について簡単に説明。 

4. 総会議案書の審議(森川) 

① 令和 4年度事業報告《1号議案》― 特記事項なし 

② 令和 4年度決算報告《2号議案》― 特記事項なし 

③ 会則の改定(追加)について《3号議案》： 
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・第 2条《会員》に定める、「…19期卒業生および入会を希望する…他期・他校の卒業生で…」の 

定義と、今回設ける 2項《特別会員》との区分と資格要件に明確な違いがよく分からない。 

また、3項《準会員》における位置づけが不明確(議決権)である。 

・4項《特別参加者》については、会員資格を定める本条には適さないとの意見。 

・その他、入会時期や決定機関、即ち誰がいつ決めるのかの手続きが不明瞭であるとの指摘。 

・以上の指摘事項については、次回役員会にて再度改定案を作成し理事宛に提示する旨回答した。 

④ 北浦和校第 19期校友会役員 7名承認の件《4号議案》― 特記事項なし 

⑤ 北浦和校第 19期校友会監事 2名承認の件《5号議案》― 特記事項なし 

⑥ 北浦和校第 19期校友会[執行部会委員]承認の件《6号議案》― 特記事項なし 

⑦ 令和 5年度事業計画[案]承認の件《7号議案》： 

・【クラブ活動の推進】の中では、前期新たに卓球部が設立されたことを案内した。 

・【19期校友会の自主事業】について、昨年実施した会員アンケートの中では、見学会への要望が 

多かったことを報告。 

・【ネット環境を整備活用し、会員相互のコミュニケーションを更に円滑にする】との項目では、情報 

連絡ツールとしては HPを基本とするが、補完機能として一斉メール他を併用している旨を説明。 

その上で、メール配信では、会員 75名に対しアドレス登録者が 50数名で、且つ、その内 10名程度 

未達となっている現状も伝えた。これに対して、メール不達者に対しては、どのようにフォローして 

いるのかとの照会があった。これには、HP閲覧を原則とした上で、クラブ等の連絡網や郵便で対応 

している旨回答した。 

⑧ 北浦和校第 19期校友会予算[案]承認の件《8号議案》― 特記事項なし 

5. 懇親会について(原山) 

・会員相互の親睦を図る目的で、総会後、1時間程度の予定で懇親会を計画している旨説明。 

・実施要領としては、10人程度のテーブル席を幾つか用意して、自己紹介や近況報告で皆が話せる 

機会を設ける。また、各テーブルには飲み物や簡単な菓子類を提供すると説明した。 

6. 校友会費の徴収について(嶋) 

・校友会費の徴収方法については、例年同様、総会の受付時に集金する。 

・総会に参加できない会員については、クラブ部長等に集金代行して貰うか、校友会イベント実施時に 

対象者から集めるものとする。 

7.HPの活用について(森川) 

・19期校友会の HPは、事業計画の中にもある通り、イベント案内等情報伝達ツールの中心である。 
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また、会員相互の交流の場でとしての「みんなの広場」をもっと自由に利用すること、クラブ活動 

状況の随時更新等を依頼した。 

・尚、現在 19期校友会のHPは事故により閲覧できない状況にある。この件では、北浦和協議会の 

前 HP担当理事の指導を受け、来月の 10日頃までに再構築する予定。 

・不幸にしてデータを喪失してしまったため、特にクラブ関係者の方には、再構築のための資料提供を 

お願いすることとなる旨の説明があった。 

8.その他 

・役員の異動が発生したため、あらためて全出席理事による自己紹介を実施した。 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資 料 

・「理事会 次第」及び「理事名簿」 

・「令和 4年度「第 19期校友会総会」のお知らせ」 

・「総会までのロードマップ」 

・「第 19期校友会令和 4年度総会次第及び議案書」 

 全 9枚 

 

 

次回予定 

 

 

別途連絡 

 


